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みんなにロータリーを

みんなに奉汪を
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長谷川会長クラブターケット青少年の心に□-タリーのほほえみを
､

第２６７回例会５８年１０月２０日第273号
出席報告

’本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ０ 月 ２ ７ 日
第４胆'クラブ筋誌会「カバナー公式訪問」
次 週 予 定 ’ ’ 月 ’ ０ 日
卓話「ロータリー財'､jlについて」石渡英二郎君
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北砂、小島、松本（忠)、南川、三浦、中西、
滴橘、竹之内、辻（病欠承認者２名）
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幹雄君
「奉仕の理想」
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幹 事 報 告 幹 事古木勝治君
①本日例会後臨時のf!|!:Ijf役員会を行います。

②次Ｉ目lのガバナー公式訪問ですが１１時から１２

時迄会炎、絆事との懇i淡会がご座届ます。
１２時３０分から１３時３０分迄例会、１４時

から１６時迄クラブ協｢識会です。会長報告にもあ

りました様に全員のご出席をお賑い致します。

池田升雄ﾃヤ（惟浜瀬谷）、小平勝蔵君（枇浜旭）、

杉村清司蒋、武田慎一71、鈴木康之打、中尾勝郎

調-（綾淑）、塁幸男渦、惟沢利武満、北1$'敬二君、

穐山洸栽、小lli功君、薮内宏雄猫、高砺久抽ｲI、
山本壮兵衛芯、山崎善三郎満、樋盤金彦愁-（大和）

佐藤敬黄（大和田園）

会長会長報告 長谷川清一君

次lＪの例会は私共クラブの公式訪問ですので万

障お繰り合せの上全只のご汁|ﾉﾙｾをおﾙ唄いします。

詳しい予定につきましては幹事より報告して頂

きます。

次に松本三郎会員にフォローファリスメローの

メダルがﾉ砿いていますので本日お届けします。
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委員会報告
ロー タ リ ー 情 報 委 員 会 委 員 長 亀 谷 志 郎 君

名首カレンダー１.２００円です。希望者はお申
し込み下さい。

ゴ ル フ 同 好 会 会 長 上 村 幹 雄 君

１１月２２日箱根湖畔カントリーにて、４ク ノ、

１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か

■ ■例会日：毎週木曜日１２時30 ‘
会 長 ： 長 谷 川 溝
会 長 イ レ ク ト ： 猪 熊 唯
副 会 長 ： 上 田 利
幹 事 ： 古 木 勝
会報委員：杉山・福本・菊池

事 務 所 ： 大 和 市 中 央 １ - ｓ - ４ ０
大 和 市 商 工 会 館 内
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例 会 場 ： 大 和 市 大 和 南 １ - ４ - ４
八 千 代 信 用 金 庫 大 和 支 店 ４ 階
容 ○ ､ ４ e ２ - 6 ４ - S e ら ４
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ラブ合同コンペを開催します。

皆さんのご参加をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 金 井 大 輔 君

本日のお祝いの方々をご紹介します。
お誕生日大高安男君（１０月２０日）

菊地康公君（１０月２５日）

１９２３年の決議第３４号-(１)

ロータリーの世界では１９２３年のセント
ルイスの国際大会の決議第３４号というもの

があります。この決議は通常ロータリーの奉

仕のうち、社会奉仕に関する基本原則を定め
たものといわれています。この決議３４号は

(1)ロータリーは例会その他を通じてロータリ
ァン個々人の教育を行い、その人格向上を通
じて社会に奉仕するものであるから、あくま
でi固人的奉仕が中心であること。

(2)ロータリークラブが団体的奉仕を行う場合、
それは社会的問題の救済という側面よりあく

までその行動を通じて各ロータリァンの教育
に資するものと考うべきこと。

(3)ロータリークラブが団体的社会奉仕を行う
とするに当っては、④先ず社会の実状と問題
点を事前調査すること｡@社会問題が発見さ
れても財源に対する不当な圧迫とならないか

確かめるべきこと。ｅ当該問題を処理すべき
専門機関があれば、これを側面から援助し自
ら救済活動を行ってはならないこと。ｅ専門

事業団体が存在せず＠にも抵触しない場合の
み団体的社会奉仕を行って良い。と定められ
ています。決議３４号の歴史的背景はロータ

リーに奉仕と云う考え方が生まれたとき奉仕
の内容乃至本質について二つの考え方があり

ました。一つは奉仕を以って困窮考に施しを

するものであってロータリークラブが最初に
行った団体的社会奉仕として公衆便所設置の
運動があった事は有名です。しかし、１９０８
年になりますとロータリーの哲人Ｆ・シエノレ
ドンの鋭い分析思考によって困窮者に対する

救済であるより、質の異なる行動だと云うこ
とになりました。〈続く〉（北砂記）

ｽﾏｲﾉ↓鐵證ｼクス
横浜瀬谷RC池田会員よろしくお願いします。

横浜旭R C小平会員お邪魔します。

綾瀬RC杉村会員初めてお邪魔致します。

鈴木会員よろしくお願い致します。

武田会員初めてお伺い致しました。

中尾会員またお世話になります。

大和RC山本会員久し振りお世話になりますｂ

高橋会員ごやっかいになります。

横沢会員久し振りに訪問致しました。

樋渡会員初めてメーキャップ致しますｂ

北原会員久し振りお世話になります。

藪内会員しばらく振りです宜しく。

山崎会員本日もお世話になります。

小川会員お世話になります。

星会員本日もよろしく。

穐山会員いつもお世話になってま-す。

大和田園RC佐藤会員宜しくお願いします。

伊藤君福島のゲートポール大会に参加します。

皆様声援して下さい頑張って来ます。

石渡君前回結婚記念有難うご座居ます。結婚３０

周年になりますので記念に財団に千ドル

寄付ポールハリスフェローになります。

菊地君誕生日有難うご座居ます。４０肩がなお
ればグット．なのですが。

大高君５０半ばになりました今後共頑張りますｂ

上村君布施様鈴木久次郎様福祉の日は忙しい処

有難うご座居ますｂ欠席で申し訳ありません。

松本君生まれて初めてメダノレを頂きました。今
後一層職業奉仕をさせて頂きます。
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土屋君医薬品の製造業ですが、大きく分けまし

て医療用と大衆用の医薬品に大別されます。８５

％が医療用医薬品で薬のメーカーとしては医療用

に走らなければもうからない、という事は薬局で

あれだけ商品があるけれど、たった１５％にしか

なりません。新薬を開発する費用は年数×億円と
いうのが相場になっています。大体１０年かかり

１０億円かかるという事です。それをいかに早く

するかという事が会社の利益に結びつく訳です。
ですから藤沢薬品みたいな事がおこなわれる。

なぜそうなるか非常に難問ですが、医療だけでは

もうからないので薬を売るという医療体制に原因
があるのでもっと医者の技術料を高くするのが１

つの案だと思います。

菊地君天下りで結構税理士が入っている所で、
１年契約で頼むという式で、どんどん天下って来

ますので、色々な問題が出てくるようです。

藤田君今建築業界は仕事が少ないという所に、

防音工事が出ていますので、結局こういう競争が

行われるのは必然的な現象と思われる。今迄の建

築の量からして、ある程度やっていた人は、スタ

ッフをそろえたり、あるいは職人をかかえたりし

ているので、仕事がなくなると当然そういう気持

になります。中にはえげつなく立回る人がいて、

金品をばらまいて仕事をとにかく買う。という例

もあると聞いてますが、そういう事が行われてい

るための防音工事をやってもらう一般家庭の人が

それが当然のなりゆきと思い、いくらかもらえる
じゃないか。という現象が起きていますので、こ

ういう事が行われないで仕事をしたい希望を持っ

ています。

石渡君飲食業界はどこも戦国時代でありまして、
いかに安く客を集中できるか苦心さんたんしてい

ます。５０％以上の荒利があがらなければ商売に

ならないのですが、ランチタイムは５０％以下の

あがりでやっています。消費者は随分得している

ということです。その変わり我々の利益は少ない

クラブフォーラム要旨
富沢職業奉仕委員長

今回のテーマは同業者間の過当競争の実態をふ

まえてその改善による共存共栄の道を図る方策を

探るということで、お願いしましたアンケートの

結果をお話ししたいと思います。まず、塚本地区

国際奉仕委員長のお話をご紹介します。「ロータリ
ーの会員は職業奉仕に通じる物を何かの形で既に

実践されていたと言う事が出来ます。会員に推薦

された時、その選ばれた理由について思い当られ
一る事が多かったと思います。それまで職業上の厳

しい競争の中にあって関係のある人々に好感を与

えた事に強く思いをいたされて思いやりの深い善

意の行いを更に強めていかれる事になると思いま

す。まず国内での改善策を探りそれを諸外国に適

用して行くための討論、研究の機会を求められる

様提起しますb」以上に基づき、まず国内の実態
を良く理解する必要があるとの考え方でアンケー

トの結果をも含めて各業界の具体的な実体を皆さ

んにお願いしたいと思います。

長谷川君競争につきましては、非常に表面に出

ない所で激しい競争が行われている。今まではそ

れぞれの取扱い品目で確実に利益もあげるやり方

でしたが最近はトータルで利益が出れば良いとい
へ

う薬問屋が多い。そういう事で走らないと自分の

方の売り上げを伸ばすとか、会社の業績をのばす

という事につながらないという風潮にあるようで

す。ですから表面的に投げ売り的な物も多く出て
います。今ものすごく薬屋なども乱売につぐ乱売

を展開しているようです。そういう所を見てます

と、メーカーの価格は一体いくらなのか、本当に

疑いたくなるような価格が提示されています。
その最大の原因は、コンピューターがものすごく

発達したものですから、今年の期末の利益はいく
らか簡単にはじけるものですから、そういう事が

展開されているようです。



争に勝つため、どんな手段、方法を取っています

か」という設問ですが、今の様な色々激しい業界

の競争、そういう中で自分なりに手段、方法を考

えている訳ですが、このアンケートで気付く所は

総じてどの方々も自己研鑛を積んで、質の向上に
よる顧客、ユーザーの信頼性の確保に努めること

と言うのが圧倒的でした。
この質の向上は経営内容、技術力、販売力これ

に一生懸命自己研讃を積み、そしてお客さんに喜

んでいただける様に務める事がトータノレ的に言え

るという事です。

具体的には不動産、保険関係では同業者や関係

機関等と情報交換を密にし、情報を公開して視野

を広げる努力をする。物品の販売ではサービスの

改善をする。専門店の立場としては、大型店には

ない奥行きのある商品構成、知識で小回りの利く

サービスに徹する。という訳です。

次に「上記手段の方法を調整改善して共存共栄

を図る方策はないか」という設問に対しては次の

様な意見が出ています。

①現在の社会構造では、永統する共存共栄はな

く、自分の力で共存の競争に挑むのが基本である。

②自由競争の理念から言えば、これは努力する
が、能力があるかないかと言う別の問題である。

③共同仕入販売という形で同業者間の協調、調

整を図って行けば見通しがあるのではないか。

④同業者組合の様なものを各業狸、業態で作っ
て相互理解や、色々な受注調整を実施して行けば

方向として出来るのではないか。

⑤同業者の資質を向上させるための研修とか、

再教育を図らなければだめだ。
と言う様な意見が出ています。

のです。

原田君自動車業界は激烈でこざいまして数分の
１の利益で各社やっていると思います。自動車が

のびたのは１１社ありまして、過当競争に近いも

のが行われた為に生き残っているという現状にあ

ります。

鈴木君私の業界は酒と云う特殊な業界で許可制
になっています。それに伴い価格はメーカーの希

望価格というあいまいな形になっています。大童

販売店と小規模店とでは仕入価格が極端に違って

しまう。従って共同仕入という形をとって利益の

UPをして行く”大量販売店は業務用に向ってそ

の専門的な酒屋になるという方向で小さな店を保

護して行く、共存共栄を図って行くという事です６

次に、共同販売、すなわちお客さんのサービス
を考えて受けた注文を遠方に連絡し、その店が配

達をする。この仲間同志の連携プレーによって従

来の運賃の壱で仕事が出来る。こうした合理化に
よって単に値段を安くするのではなく、お客さん
へのサービス向上を徐々に進めています。

神作君一番身近なものとしてのガソリンスタン

ドですが、要するに現在戦国時代といえば戦国時

代です。我々の業界は飲食店が５０％と言われま
したが１０％弱の利益率です。店舗数が多いため

自然淘汰の道を歩まなければならないと思ってい

ます。又外国と違って日本は売掛け制度がかなり

多いためにガソリンマージンは１０円から１２円
の間を行ったり来たりしている。日本が世界で一

番高い国という事になっている。
共存共栄の問題については我々の業界では公取

の問題があり、現在１５０円から１５５円の間で

統一して売っています。ガソリンは飲食店と違っ
て常に値段での競争ということになってしまいま

す。現実の問題として共存共栄と言う言葉は非常
にきれいではありますが現状としてはむづかしい

のではないかと私は思っています。

富沢君それでは次に「あなた自身は|司業者問競
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